

Rayuela
 Para los mapuches, como para el mundo indígena, la sentencia sigue siendo la misma: resistencia.

Decreta Piñera estado de emergencia en la región mapuche

- Pone a militares al mando del orden público en la zona indígena
- Aduce que es para enfrentar “al terrorismo y el crimen organizado”
- La lucha de la etnia por recuperar tierras ancestrales se ha recrudecido
- La decisión del presidente chileno se da en ambiente de franco descrédito

ALDO ANFOSSI, ESPECIAL PARA LA JORNADA / P 25

Culpan a Boris Johnson de mal manejo de la epidemia



▲ Un informe de la Cámara de los Comunes señala que el primer ministro británico esperó demasiado para imponer un confinamiento y otras medidas contra el coronavirus en el comienzo de la pandemia, lo que costó miles de vidas. Ayer, activistas de Global Justice realizaron una marcha en Londres, en la que cargaron féretros simbólicos para demandar la liberación de patentes de las vacunas y que se pueda acelerar la inoculación mundial. En México, se reportaron 7 mil 187 nuevos casos y 546 decesos. Foto Ap. AGENCIAS Y A. CRUZ / P 13

Ley de Revocación de Mandato

Lanza el Senado regaño al INE

- Le advierte que debe respetar criterios para aplicar esa norma

ANDREA BECERRIL / P 5

Exigen aumento de salarios

Empleados de ICA paran en Dos Bocas

- Denuncian el no pago de horas extras y descuentos injustificados

RENÉ ALBERTO LÓPEZ, CORRESPONSAL / P 23

